
第１回スポーツ振興計画検討部会（平成２１年３月９日開催）での 

次期基本計画に対する主な意見 

 

委 員 の 意 見 

◎ 「ＮＰＯ法人化への育成支援」を加えたほうが良いのではないか。 

◎ 学校教育と地域スポーツの連携について言及する必要があるのではないか。 

◎ 総合計画の検討の中で対応策の柱に新しい「スポーツ王国広島」とあるが、もっと適

切な表現はないのか。 

 ＜意見＞ 

 ○ 市民一人一人にとってのスポーツ王国となるよう「広島」を「ひろしま」にする。

 ○ 他県にないものを作っていくという姿勢を出すために「スポーツライフ先進県」と

する。 

 ○ スポーツが市民にとって、身近なものに感じられるようにする。 

 ○ スポーツの基本は遊びであり、「レッツプレイ広島」にする。 

◎ 対応策の柱の「まちの活力創出に向けたスポーツの振興」に「スポーツを通じたまち

の活性化」という内容があるが、つまり、スポーツとまちづくりになってくるので、「多

様な連携」とか「ネットワークの創出」なども必要である。 

◎ 対応策では、施設は十分という内容であるが、地域では施設（体育館や運動場など）

は不足していると思う。 

◎ スポーツを振興すれば市民がより豊かになり、スポーツをしていない人も含めて振興

できることを表現してほしい。 
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